Año VI. -- Número 1.441

DIARIO REGIONAL DE INFORMACION GENERAL

Ceuta, 8 de Junio de 1939

Nosotros hemos luchado po rsalvar a España de la barbarie marxista y co-munista, pero también para hacerla mejor, más zista, más humana, más fraternal, más querida; para que los obreros podáis hacer una vida mejor; para que en vuestras casas haya siem-pre lumbre; para que en vuestros ho-gares no falte nunca pan.

FRANCO (Discurso de León)

Movimiento

Burgos, 7.—Hoy se han reunido con el secretario del ministerio de Prensa y Propaganda, los Sres. que han inte-grado el Jurado que ha intervenido pa-ra revisar los proyectos presentados a la convocatoria de los dibujos para las Medallas del Movimiento.

La Comisión que formó el Jurado acordó distribuir dicho premio entre todos los concursantes, habiéndose pre sentado ciento cuarenta y tres.

Se ha escogido para anverso, el pre-sentado por don Julio Vicens, agrade-ciendose a la casa "talleres Mercier", de Zaragoza, la donación del premio.

TELEGRAMA ENVIADO POR EL SE-CRETARIO PERPETUO DEL INSTI-TUTO DE ESPAÑA A CHARLES MAURRAS

El Secretario San Sebastián, 7. — El Secretario Perpetuo del Instituto de España, ha remitido al señor Charles Maurrás, en el día de ayer, fecha de su ingreso en la Academia francesa, el siguiente telegrama: "En el momento en que empieza a hacerse posible en España, una política misional de la inteligencia, nos alegra ver en la Academia al repre-sentante francés más legitimo". Firmado, Eugenio D'Ors, de la Real Academia Española, Secretario perpetuo del Instituto de España.

EL RESIDENTE DE FRANCIA EN MA-RRUECOS LLEGA A GIBRALTAR

Londres, 17. -- Hoy ha llegado a Gibraltar, a bordo de un barco inglés, el Residente General del Marruecos francés, general Nogués, quien fué cum plimentado seguidamente por las auto ridades del Peñón.

LA ENTRADA DE LOS REYES BRI-TANICOS EN TERRITORIO NORTE **AMERICANO**

Nueva York, 7. — Esta tarde ha pasado la frontera de los EE. UU. de Amé rica el tren real que conduce a los soberanos británicos, procedentes del Ca nadá. El tren real se dirige hacia las cataratas del Niágara donde hará parada. En la frontera canadiense espera a los soberanos británicos el embajador inglés en los EE. UU.

El pueblo sudafricano no quiese repita el caso d

El Cabo, 7.-La oposición nacional | sudafricana ha publicado un manifiesto contra la propaganda británica en la prensa, radio y el cine.

En este manifiesto, firmado por los jefes de la oposición del Cabo, del an-tiguo Estado libre de Orange y de Na-tal, se dice lo siguiente:

"En los últimos meses se ha difundido por el sur de Africa una oleada de propaganda inglesa, hábil y bien or-ganizada para atraer a la Unión al lado de Inglaterra. En caso de una agre-sión, el Africa del Sur se defenderá como todo país libre; pero no quiere ser envuelta en ningún conflicto eu-

No quiere tener nada que ver con las cuestiones resultantes de la torpeza de Versalles, ni de las envidias y fines

queremos que se repita el caso de 1914 y estamos convencidos de que la inmen sa mayoría del pueblo sudafricano apo ya la politica de estricta neutralidad. Habrá manifestaciones de protesta con tra la propaganda inglesa de guerra, y por la participación en un plebiscito a favor de la neutralidad, sugerido por los círculos independientes de Pre-

Misión militar

Burgos, 7.-El coronel jefe de la Misión militar portuguesa, se ha perso-nado hoy en el ministerio de la Gober-nación para despedirse del ministro, ya que el ilustre soldado portugués regre-sa a su patria. Ausente don Ramón Se-rano Súñer actualmente en Italia rerrano Súñer, actualmente en Italia re-presentando al Caudillo en las fiestas organizadas con motivo de la repatriación de los voluntarios italianos, el co-ronel portugués fué recibido por el sub-secretario de la Gobernación, don José

portuquesa

FUTURO MINISTRO DE PROPAGAN DA INGLES

Londres, 7. — Se asegura en los círculos políticos afectos al Foreing Office, que el ex embajador inglés en Roma, lord Perth entraria a formar parte en el Gobierno como ministro de Propaganda.

Roma, 7.—Una agencia periodística señala, a simple título de información, que una voz inspirada en la razón y en el buen sentido, se ha elevado en Fran-cia apoyando las reivindicaciones italianas, afirmadas claramente por Duce en su discurso del pasado día 26 de marzo

En "La France d'antre Mer" se sostiene la necesidad de entrar cuanto antes en tratos con Italia para la concesión de una zona franca en Djibuti, así como un determinado control en el

ferrocarril de Djibuti a Addis Abeba. Observa el periódico, que sin el acuerdo de este género, la función de Djibuti se reducirá a ser un simple puerto de escala de las líneas francesas d eOriente, ya que, verosimilmente, todo el tráfico del Imperio italiano se desviaría hacia Messana y Assab.

EL SR. SERRANO SUMER INVITADO A UN ALMUERTO POR VICTOR MANUEL III

Roma, 7.— Después de los desfiles magnificos que han tenido lugar, Su Majestad el Rey y Emperador de Ita-lia, ha invitado con un almuerzo en su honor al ministro español Sr. Serrano Súñer, asistiendo al mismo el Duce, el conde Ciano y el embajador español en

Entrega al general Urgaz del título de Hijo adoptivo de Lalatavud

Zaragoza, 7. — Hoy ha tenido lugar en Calatayud la ceremonia de hacerle entrega al ilustre General Orgaz, del titulo de hijo adoptivo de la ciudad. Al acto asistió el Gobernador de la provincia, habiendo pronunciado un elocuente discurso el Alcalde señor Castellanos, al que contestó el General Orgaz agradeciendo la distinción de que le ha hecho objeto la ciudad.

preocupado

Londres, 7.—Durante la sesión del parlamento británico, el jefe del Gobierno, mister Chamberlain, ha tenido que contestar a innumerables presuntas hechas por distintos diputados liberales y laboristas. Entre ellas so-

Jespués de ocho años saldrá la procesión del Corpus en Madrid

Madrid, 7. -- Mañana saldrá la Procesión del Corpus en esta capitai, después de ocho años que no salía por no consentirlo el fatídico Frente Popular. Esta saldrá a las siete de la tarde, haciendo un gran recorrido, figurando en ella la preciada Custodia del año 1578, la cual ha sido montada sobre una artistica carroza. En la Casa de la Villa se halla también el célebre Palio que la ha de preceder.

LA SITUACION EN PALESTINA SI-**GUE AGRAVANDOSE**

Jerusalén, 7. - La situación sigue cada día agravándose. Los actos de vio lencia se suceden y hoy han explotado varias bombas causando numerosos he ridos entre el elemento árabe. Las líneas telefónicas y telegráficos han que dado destruídas a causa de las explosiones. A unos diez kilómetros de esta ciudad se entabló un fuerte tiroteo entre fuerzas británicas y árabes, habien do resultado un árabe muerto. Toy se ha autorizado a los autobuses israelitas a transitar.

pactos de no agresión tonia v Estonia

Berlin, 7.—Hoy han sido firmados los pactos de no-agresión de Alemania, con Letonia y Estonia. Los ministros del Exterior de estos

países, antes de procederse a la cere-monia oficial de la firma, sostuvieron un amplio cambio de impresiones con el ministros de Negocios Extranjeros del Reich, von Ribbentrop, poniéndose de relieve el deseo unánime de que las relaciones se profundicen dentro de un espíritu de franca amistad.

LA MUERTE DEL SUBDITO BRITA-NICO EN CHINA CAUSA SENSACION EN INGLATERRA

Londres, 7. — Ha causado gran sen sación en Londres la muerte del súb-dito británico Harán Kirle, miembro de una compañía inglesa de Catum por tropas japonesas. Según (China) la versión oficial nipona, Kirle, hizo las fuerzas frente con una pistola a japonesas, resultando herido.

Por su parte, afirma el comunicajopanés que los soldados nipones no hicieron nada más que cumplimen tar las órdenes que tenían de detener a todo el que opusiera resistencia, teniendo necesidad de disparar ante la actitud provocadora del súbdito britá-

APERTURA DEL PARLAMENTO RU-

Bucarest, 7. - Hoy ha declarado abierto el Parlamento el Rey Carol de Rumanía el cual pronunció un discurso, en el que manifestó que Rumanía seguiría como hasta el día, manifestan do que los acuerdos concertados con Alemania, Inglaterra y Francia habian sido firmados por ser beneficiosos pa ra la nación y que se seguiría en los rumbos de la nueva Rumania

Teniendo lugar el dia 11, 12 y 18 del corriente en la vecina plaza de Algeciras, una magnifica corrida de toros el primero de dichos días en la que se lidiarán seis magnificos ejemplares se lidiaran seis magnificos ejemplares de la acreditada ganadería de Pablo Romero, por los diestros Lalanda, Ortega y Pepe Bienvenida y dos novilladas en los días 12 y 18, la primera de las cuales será de Miura, por los ases de la novillería Manolete, José Luis Vázquez y Paquito Casado y el 18, fin de la feria, otra con novillos de Ortega, para Manolete, Calderón y José Luis Vázquez, se pone en conocimien-Luis Vázquez, se pone en conocimien-to del pueblo ceutí, que para poder asistir a dichos espectáculos taurinos, las autoridades de esta plaza han acordado no sea necesaria la adquisición del correspondiente salvoconducto y la Empresa ha organizado viajes en bar-cos especiales de la Compañía Transmediterránea que saldrán de Ceuta a las 14 horas los tres expresados días y regresando a las 23 horas, siendo el precio de 12 ptas ida y vuelta de clase única, pudiéndose obtener los billetes desde el sábado día 10 en la Compañía Transmediterránea. Ceuties a la Feria de Algeciras, a pre-senciar las mejores corridas del año. LA EMPRESA.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

10005 en | La oración de los caídos por el Consejero Nacional D. Eugenio Montes

Algeciras En memoria de los camaradas portugueses muertos por España

Palabras pronunciadas por el Consejero Nacional e ilustre escritor don Eugenio Montes en memoria de los legionarios portugueses muertos por España, ante el micrófono de Radio Nacional.

La historia de Portugal, es como ninguna otra, una historia de herois-mo y poesía. Hay paises en el mundo, en donde todo parece predisponerles a las grandes posibilidades. Hay otros que han tenido que conquistar a punta de lanza su pan corporal y espiritual sobre la tierra. Portugal es de estos. En esta banda occidental de nuestra Pen ínsula, batida por los vientos y la ro-sa de los aires, en las nacionalida-des nacientes se fué constituyendo un reino en el duro bregar de cada dia.

Eran los tiempos en que la recon-quista iba formando las nacionalidades y Portugal tuvo la gloria de libe-rar su territorio antes que ninguna otra nación peninsular. En aquellos tiempos de duro sacrificio, de una ame naza general para los intereses de la Peninsula, para su cultura y para su

historia, dos veces por lo menos la j sangre lusitana resbaló a la par que la española hasta las aguas de los rios nacidos para ser espejo de las grandes batallas.

En las Navas de Tolosa y en el Salado, la hermandad de las dos naciones ibéricas recibió un bautismo de fue go y de sangre. Después hubo un pe-ligro portugués para España, como un peligro español para Portugal. Estaban indecisos los límites y era mucha la gran ambición de Historia de unos y de otros. A la postre, logramos hacer de nuestras fronteras, nuestra definición nacional. La frontera del oeste enmarca a España como la frontera española enmarca la lusitana y discurren las vidas paralelas de los dos paí-ses por los caminos de la tierra y por los caminos del mar. Del mar tuvieron señorio los dos pueblos y hay en aquel acuerdo de Tordecillas que consagró la acuerdo de Tordecilias que consagro la navegación lusitana y castellana, una especie de alianza peninsular de acuer do y fraternidad de las naciones que constituyen un acuerdo y una norma para siempre. Y así repartimos nuestra acción por el mundo delimitándola; y de esa hermandad ha quedado la conciencia en cada una de las naciones, que el peligro para una de ellas es a la par el peligro para la otra. Nues es a la par el peligro para la otra. Nues tras grandezas han sido simultáneas; simultáneos han sido también nuestros crepúsculos; y casi simultáneos son es tos dos amaneceres de las dos naciones ibéricas.

Perdimos nuestro Imperio nosotros casi simultáneo a la pérdida del Imperio Portugués. Caía la monarquía en Portugal y la caída de los Braganzas, anticipó la de los Borbones en España. Se conoce una democracia turbulenta en Lisboa que es presagio de la turbulencia callejera de la democracia en Madrid. Hay un movimiento de re-surrección nacional que encarna en Portugal la brava figura militar de Cenorio Puaia por un alma cálida emocionada que es pareja a la del Ge-neral Primo de Rivera y hay después un orden de Estado, un estadista, un ritmo contínuo y progresivo en la vida de Portugal como este que ahora le vantamos en España, procedido por un prólogo ardiente de sangre. Y en ese prólogo de un país que escribe su his-toria en verso, escuchamos las estro-fas portuguesas con la emocionada idea de los que sabemos que el corazón de Portugal ha latido simultáneamente al corazón español. En aquellas horas de angustia en que nacía con dificultad y denuedo nuestro mo-vimiento vertical; cuando revienta como una espiga España el 18 de Julio, encontramos la asistencia portuguesa más adelantada y madrugadora que ninguna otra. Seguros de nuestra fron tera del oeste han podido avanzar nues tros soldados, curtidos por los soles del verano, por las polvorientas carreteras de Extremadura

En aquel momento en que todo era confusión, no querida o voluntariamen te ensombrecida por los países intere-sados en regatear una gloria, un rescate y un ascenso de España. Las hondas pueden propagar las noticias de nuestro levantamiento por que allá, la radio lusitana vibraba al conjuro del clarín que anunciaba el descenso de los requetés de Navarra; la llegada de los falangistas de Valladolid al Alto de León y el paso sobre el Estrecho de los soldados de Marruecos. Y fué lue-go, el auxilio espontáneo, voluntario: la ayuda emocionada de estos portugueses que saben por demás estar cada uno en nuestro sitio en las horas tranquilas y dichosas; perc tenemos que unir y paralelizar nuestras angus-tias y nuestros esfuerzos en las horas difíciles de la guerra .

Y estos portugueses que vinieron a España acogidos al nombre ibérico de los Viriatos no han cedido a nadie en el caudaloso tributo de la sangre, que es quizás, en proporción, más cauda-losa que ninguna. Y ha sido en la to-ma de Badajoz, a orilla del río Gua-diana que va cruzando nuestros dos destinos penínsulares; y ha sido des-pués en Toledo; y ha sido en la re-

en esa meseta calcárea donde el Ebro, el gran río de la Jota y de la Patria iba cantando ya nuestra conquista definitiva. Y de esta sangre portuguesa, quedará memoria en la historia española; y quedará para siempre la promesa de que en cualquier hora difícil, Portugal nos tendra puntales y madrugadores como ellos ahora con nosotros a su la-

Hubo un momento en que el gran profeta de los triunfos peninsulares don Luis de Camoens pudo exclamar: "De un polo al otro el castellano vue-la y los dos extremos de la terrestre es-

fera dependen de Sevilla y de Lisboa". De un modo semejante es un hecho en Europa y en el mundo este ascenso de los dos pueblos peninsulares, que de caídos en la pereza y en el crepúsculo del siglo diez y nueve se alzan en el siglo veinte seguros de sus destinos y de su misión en la tierra. Allí, en Amé-rica, han quedado las huellas del genio lusitano con las huellas del genio español. Subordinados un poco en los dos últimos siglos a una historia euro-pea que no hicimos sino que sufrimos, ahora los dos pueblos de la Península tienen la voluntad de hacer la historia a su medida según su indole y según su genio. Sabemos que la grandeza de España no puede llevar sombras ni penumbras a Portugal; y a su vez nos congratulamos de que este pueblo lacongratulamos de que este pueblo la-borioso vaya por los caminos de la par, guiado por el seguro estadista que po-see trabajando en su imperio colonial, mejorando el nivel de vida y logrando poco a poco hacer una política según su índole y su carácter libre por medio de sus esfuerzos y un tesón de la vo-luntad de mediación e influencia ex-tranjera.

Hombres portugueses están inscrip tos en los anales del imperio español Ha sido un portugués, Melo, uno de los cronistas de nuestras grandes hazañas Su nombre y su ejemplo inspirarán a aquel que al hacer la historia de la gesta española tenga que dedicar un capítulo emocionado al valor portu-gués. Pues si un día en la batalla de Aljubarrota, que fué la batalla de la confusión, cuando el cariño no sabía aún distinguir y reafirmar para siem-pre las peculiaridades, si un día en Alpre las peculiaridades, si un dia en Al-jubarrota a un hada combatiente se le puede llamar "Hada de los enamo-rados", ahora diremos que en el gran Ejército que ha hecho la reconquista de España, ha libertado el accidente, ha vencido al comunismo y ha iniciado una hora histórica, también constituyen los lusitanos un "hada de en-amorados": El amor a la independencia de los dos países, pues defendiendo la nuestra, defienden la suya; y que los destinos del mundo, después de estar parado y oxidado durante dos si-glos, vuelve el reloj ibérico a dejar caer la hora española sincrónica con la hora portuguesa. ¡Arriba España! ¡Viva Portugal!

¡Recuérdelo!

2 TABLETAS de Deleretas

el sobre original

Para nuestro número extraordinario del

Cada día que pasa, es mayor el interés que despierta en la Península y en Marruecos la publicación del número extraordinario de "EL FARO", del 5 de Agosto, festividad de la Virgen de Africa y conmemoración del paso del Convey de la Victoria.

Para los concursos que han de celebrarse existe gran animación entre el elemento artístico, siendo abundantes los trabajos que venimos recibiendo, fifigurando verdadedoras obras de mérito.

A continuación, insertamos las bases de los concursos que aún están sin fallar, para el debido conocimiento de los interesados.

EL SEGUNDO CONCURSO

PARA POETAS Y ESCRITORES

Dos únicos premios de 150 ptas. cada uno

Uno para la mejor poesía, y otro para el mejor artículo en prosa, sobre el

"El paso del Convoy de la Victoria, en 5 de agosto de 1936, organizado y dirigido por el Generalísimo, bajo la advocación de la Virgen de Africa".

CLAUSULAS 1.ª El artículo deberá tener como

máximo diez cuartillas a máquina, escritas por un solo lado y a dos espacios.

2.ª Tanto la poesía, como el artículo deben ser rigurosamente inéditos, escritos expresamente para este número extraordinario de EL FARO,

3.ª Se admitirán trabajos hasta el día 30 de junio próximo.

día 30 de junio próximo.

4ª Cada concursante mandará su
trabajo con un lema y una consigna,
reservando su nombre hasta una vez
conocido el fallo del jurado.

5.ª De este concurso solamente es-tán excluídos los redactores de EL

6.ª El fallo del jurado deberá ser dictado ante del 10 de julio próximo, entregándose los premios inmediata-mente. El jurado de este concurso se-rá designado el mismo día 30 de junio, publicándose sus nombres después de dictado el fallo.

NOTA IMPORTANTE — Por la naturaleza del tema único, y de su forzada publicación el día 5 de agosto, no puede haber más premios, ni si-quiera accésits. No obstante, si el ju-rado recomendara a la Dirección de EL FARO algunos de los trabajos presentados, como merecedores también de un premio, podrán ser publicados en los días inmediatamente sucesivos al 5 de agosto, y cada autor recibiría la cantidad que corrientemente solemos pagar por esta clase de trabajos de co-laboración

EL GUARTO CONCURSU

PARA FOTOGRAFOS Y **AFICIONADOS**

Infinidad de premios Uno de 60 pesetas. Otro de 50 pesetas. Otro de 40 pesetas.

20 accésits de 15 pesetas cada uno. Un número ilimitado de fotografías a 10 pesetas cada una.

CLAUSULAS

1.ª Hasta el día 15 de junio próximo, admitimos fotografías (como minimo, tamaño postal), de asuntos o te-mas de Ceuta, Melilla y Marruecos es-

Las fotografías han de ser inéditas, y en revelado propio para cli-

3.ª El jurado, el mismo del primer

concurso. 4.º El fallo seleccionador se dará a conocer antes del 5 de julio próxi-

mo.
5.ª Después de adjudicados los premios de 60'00; 50'00; y 40'00; pesetas respectivamente, y los accésits de 15'00 pesetas cada uno, la Dirección de EL FARO hará una segunda selección, pagando a razón de 10'00 pesetas, cada una de las fotografías que publique en su número extraordinario o siguientes.

Telefonos de la Delegación del Gobierno

Exemo. Sr. Delegado.--Oficial 347. Exemo. Sr. Delegado.--Particular y domicilio 805.

Secretario particular 347. Secretario particular (domicilio), 758. Secretario Oficial, 443. Secretario oficial (domicilio), 374. Secretario Orden Público, 306.



Del día de San Fernando Patrón de las Organizaciones Juveniles

En el día de San Fernando, tuvi-mos oportunidad de conversar un ra-to con el Delegado Provincial de O. J. el que nos manifestó la gran satisfac-ción que siente por la majestuosidad de los actos celebrados, que fueron coronados con el grato recibimiento que a los Cadetes, Flechas y Pelayos hizo el pueblo de Ceuta al regreso dei Cam-pamento del Capitán Ramos, pues fueron aplaudidos con gran calor en su desfile por las calles más céntricas de la ciudad, al dirigirse hacia su cuar-

El camarada Gollonet, también nos suplica, hagamos patente su agradecimiento y el de la Organización, por la esplendidez con que se han comportado industriales y comerciantes, ofreciendo desayuno para los 1.200 afiliados a las O. J. así como diversos donativos en especie, al igual que las entidades y establecimientos que han hecho aportaciones en metálico, muy es-pecialmente las Industrias Pesqueras, que con un desprendimiento digno del mayor encomio, recogieron entre sus componentes la respetable suma de 2.660 pesetas.

Para ejemplo y estímulo, nos propor ciona el camarada Jefe Provincial de O. J. relación de los donativos, que publicamos a continuación.

Donativos en especies recibidos para la comida y fiesta de San Fernando, Patrón de estas Organizaciones Juveniles.

DESAYUNOS

Café Vicentino, 100; Bar Kin, 80; La Perla, 100; Bar Hispania 100; Cen tro Cultural Militar, 80; Casino de Cla ses, 75; Centro de Hijos de Ceuta, 40; ses, 75; Centro de Hijos de Ceuta, 40; Café Campanero, 80; Hotel Majestic, 50; Hotel Alhambra, 50; Hotel Términus, 40; Centro de Falange (ambigú) 40; Bar Nieto, 50; Café Canarias, 40; Bar Cocodrilo, 40; La Vinícola, 30; Café París, 30; Bar Sin Nombre, 20; Café El Alba, 20; Café Martín (Plaza de Africa), 20; Café Correos, 20; Bar aJn dilla, 12.

Total, 1.117

Total, 1.117. Factura de cincuenta pesetas donadas por la Imprenta Olimpia de la con fección de programas de las fiestas.

DONATIVOS DE CARNE

Bentata, 10 kilos; Manuel Soto, 5; Maimón, 3; Miguel Vázquez, 5; Enri-que Gómez, 2; Abdelkader Nuza, 3; En rique Soto, 5; Hamido Tarari, 2; Ma nuel Moreno, 3; Antonio Macias, 2; Carreño, 2. Total 42 kilos.

DONATIVOS DE PAN

José Pérez "La Manchega", 20 ki-Jose Perez "La Manchega", 20 ki-los; Panaderia Saura, 15; Manuel Pos-tigo 10; Rafael Alvan (Lancha), 15; Simón Fernández, 15; Autonio Lermo, 15; Panadería Amaya, 20; Pedro Medra no, 10; Serafín Martín, 15; Morán (Ha dú), 10; Carrasco, 10.

Total 155 kilos .

DONATIVOS DE NARANJAS

Clavijo y Compañía, 250; Hernández y Fernández, 250; Méndez, 250; Morales, 250; Francisco Ramos, 400. Total 1.400.

OTROS DONATIVOS

Alfón y Compañía, 50 kilos de patatas; ídem ídem, 25 kilos de cebolias, don Constantino Cosío, 16 litros de

Ceuta 6 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

Relación de donativos en metalico recibido para la comida y festejos de las Organizaciones Juveniles con motivo de la fiesta de San Fernando, Pa-trón de O. J.

Comité Económico Local, 500 pesetas; Bar Málaga, 15; Bar Niza, 25; don Rodolfo Gracia Baroja, 25; don Antonio López de la Orden, 25.

Total 590 pesetas.

INDUSTRIA PESQUERA

Barco "Sebastián de Ceuta", 100 pe setas; idem "Nuevo Lobo", 15; idem "Nuestra Señora del Carmen", 25; don José Martín Ruíz, Armador, 100; don Lino García López, dueño de "Las Delicias", 25; don Francisco Gómez Lándra de la companio de "Las Delicias", 25; don Francisco Gómez Lándra de la companio del companio de la companio del companio de la companio de la companio de la companio de zaro, armador, 10; don oJsé Arnal Artal, mecánico, 5; barco "Maria del Mar", 15; barco "La Liebre", 25; don Juan Parrado Hoyos, armador, 10; Almadrabilla de Jerome y Compañía, 100 idem de Manolo y compañía, 100; bar co "Pepita" 15; idem "No te apures", 15; hermanos López, Armadores, 100.

Barco "Juanito", 15; idem "Aguila" de la Oliva", 50; don José Bolorino Jiménez, 25; don Manuel Fuentes Ruíz, 75; idem "Aguileño", 50; idem "Virgen 25; don Fernando Campoy López, 10; barro "Je Providencia", 50; don Bedro 25; don Fernando Campoy Lopez, 10; barco "La Providencia", 50; don Pedro Cabiñano Salas, 50; don José Cabiñano Salas, 25; Compañia de Transportes de Pescado, 300; don Agustín Segura Campoy, 25; don Juan Ortega, café "Las Delicias", 10; don Alfonso Crespo Soler, 10; don Manuel Ordóñez Baro, 50; don Juan Vilche Pérez, 5; don Mi-guel Gutiérrez Díaz, 10; don Rodolfo guel Gutiérrez Díaz, 10; don Rodolfo Arrabal Jaén, 5; don Antonio Gutiérrez Barraquero, 5; don Cristóbal Alvarez Cabanilla, 2; don José Muñoz López, 2; don Francisco Pérez Marina, 5; don José Luis Maeso, 5; don Antonio Fuen tes Rodríguez, 30; don José Rodríguez Rodríguez, 40; barco "Ceuta" número 3, 30; don Manuel Rejano Quevedo, 5; barco "Virgen del Mar", 50; don Francisco Carascosa Garrido, 10; bar co "Isabel", 30; barco "José Antonio", 50; barco "Joven aJime", 50.

Barco "Africano", 25; don Victor

50; barco "Joven aJime", 50.

Barco "Africano", 25; don Victor Martín Pinero, 15; barco "San Antonio" 50; don José García Sáez, café "La Mezquita", 15; barco "María Antonia", 15; ídem "Felipe", 15; ídem "Jo sé Antonio", 100; ídem "San Agustín", 50; ídem "Ana María", 50; don oJsé León Ruíz, 15; don José Albarracín León y hermanos, 50; barco "Juan Se bastián", 50; ídem "Tusa", 25; señora viuda de Durán, 5; don Francisco Durán Andrade, 25; barco "Virgen del Carmen", 25; barco "Río de Plata", 10; barco "Africano", 100; don Cayetano León Martínez, 25; patrón y tripu lación del barco "La Voluntad de Dios" 100; tripulación del barco "Doctor Asue 100; tripulación del barco "Doctor Asue ro", 25; barco "Joven Joaquín", 25: don Manuel Tuesta Ramírez, patrón del "Sebastián", 10.

Don Juan Cortés Delgado, 5; don José Borrego Lladó, 5; don Francisco Román Belmonte, 3; don Miguel Román Belmonte, 3; don Antonio Peña Amador, 2; don Diego Cedaño Villar, 2; don Antonio Moreno Losada, 1; don Manuel García Campos, 2; don José Cantero Jiménez, 2; don oJsé Lara Ma queda, 2; Ramón Gallardo Santiago, 2; Manuel Ponce Salau, 2; doña Rosa Bueno Valentín, 1; don Enrique Las-heras Ponce, 5; don Francisco Villarru bia Herrera, 5; don Luis Díaz Gómez, 5; don Alfonso Muñoz Mosqueda, 5; don Francisco Ramos Vallecillo, 1; don Francisco Gómez Chacón, 1; don Rata 6 de Junio de 1939. — Año de fael Roda Muñoz, 3; don Antonio Martónia.

El Deiegado Provincial de O. J. rrero, 1; don Guillermo Amado Salda-

Según costumbre, en la tarde de don Salvador Fernández Ayora en la ayer se celebró sesión en el Ayuntamiento de Ceuta, bajo la presidencia del Alcalde señor López Canti y con asistencia de los gestores señores Caste la companya de llanos, Aldazábal, Domínguez, Aguilar, Calatayud (don Manuel), Hernández, Cazalla, Alvarez, Rallo, Calatayud (don

Camilo), y Ben Amar.
Por el Secretario señor Meca fué leída el acta de la sesión anterior, que se aprobó sin discusión. También fueron leídas algunas dis-

posiciones que afectan al Ayuntamien

En asuntos de trámite ordinario fué aprobado el informe en escrito de don Antonio Gutiérrez Vázquez, solicitando efectuar obras en la casa número 15 de la calle José Antonio; se accede a la petición de don Luis Subirinas para dedicar un autobús al ser vicio de Regulares siempre que no sea con menoscabo del servicio regular que tiene montado en la línea de Hadú; se pagará el viaje hasta Algeciras a doña Guadalupe Berenjeno, e igualmente a doña María Troya, si bien a esta última se le entregaron 40 pesetas para que pueda llevar un menor a la provincia de Jaén; también se da conformidad para que se costee una ra-diografía a la esposa de don José Soto Torrejón; e igualmente varias sesiones de diatermia a un hijo de don Cristóbal Mario.

Se acepta la propuesta del comerciante señor Masdeu de un letrero para el mercado valorado en 390 pesetas, mostrándose también conforme el Cabildo con que se accede a la solicitud de doña Isabel Ojeda, asignándole any pensión no menor a 1.000 pesetas, que será satisfecha por el Montepio de Fun cionarios.

A la propuesta de la distribución del servicio a cargo de los practican-tes ,de acuerdo con la comisión se establecen las normas de cómo serán éstos prestados, cuya fórmula es la de que los más modernos presten servicio de clínica, y el traslado a los distritos por rigurosa antigüedad.

Hay varios escritos de diferentes se-ñores que solicitan plazas de practi-

cantes, aprendiz y enfermera. La comisión dictaminará que por la necesidad pueden aceptarse eventual-mente los servicios de dos de los pri-meros, los del segundo y deniegan el correspondiente a la tercera, que no demuestra su capacidad en los docu-

mentos acompañando la instancia. El señor Cazalla Morales, expone la idea de que antes de proveerlas, aunque interinamente, debería hacerse ges tión cerca del Excmo. señor General al objeto de que aceda a desmovilizar un funcionario municipal que se ha-lla de guarnición en Ceuta, con lo que el servicio estaría atendido, y se eco nomizaría el Municipio un sueldo.

El Alcalde, promete hacer la ges-

No se accede a la petición de don Alfredo Herrero de ser reincorporado a su destino en Arbitrios, pero si propone la comisión y se acepta el que se le indemnice con un mes.

Tampoco se accede a la petición del encargado de la recogida de perros de que se le asigne un sueldo, pero en cambio se le aumenta la cantidad de cincuenta céntimos, por cada uno de los canes que entregue en el apero.

Se adjudica el deribo de la casa número 10 de la calle Teniente Arrabal a

2; don Francisco Núñez Martín, 2; don Francisco Verjel Blanco, 1; don Miguel Gutiérrez Ruíz, 5; don Juan Melchor López, 2; don Vicente Cosio

Suma donativos Industria Pesquera, 2.660 pesetas.

Suma donativos varios 590. SUMA TOTAL, 3.250'00 pesetas.

más conveniente de las proposiciones, ya que las otras son de mayor cantidad, pues don Salvador Peña pide 2.000 pesetas y don Cristóbal Marmolejo 6.747. En este expediente consta el informe del aparejador estimando ser la mejor solución la de conceder el derri bo al señor Fernández Ayora.

Por Secretaría se recuerda a la Cor poración, que deben ser nombrados sehores gestores para formar parte de la mesa para adjudicación de tres su-bastas pendientes. Por unanimidad y de conformidad con el interesado, se acuerda que a las tres subastas asista gestor don Antonio Domínguez.

A propuesta de Secretaria, se provee la plaza vacante por sanción de un oficial primero, con el oficial segundo don Cayetano Rodríguez Aranda, recientemente reincorporado al trabajo por licenciamiento.

Se acuerda la devolución de la flan-za que en su día se depositó por el contratista de las obras de construcción de las escuelas de la barriada de Villa Jovita, por haber transcurrido un

año sin observar ninguna deficencia.
Por el Secretario del Ayuntamiento
se da cuenta, de que cumpliendo acuerdos ha notificado ya a todos los inte-resados, la resolución recaída en sus expedientes de depuración, no que-dando ya ninguna pendiente. Por el Delegado del Gobierno Na-

cional de Ceuta, se transmite una co-municación del Gobernador General de las Plazas de Soberanía, comuni-cando que vista la instancia del 26 de noviembre elevada por don Julián Cunil, como representante de la Compañía de Fomento en Africa, y visto así mismo el informe favorable del Ayuntamiento, accede a la petición del se-ñor Cunil por lo que deberán ser entregados a dicha empresa cuantos bienes les fueron incautados.

La comisión de Hacienda y el Interventor, se encargarán de hacer la entrega mencionada, cumpliendo la dis posición de S. E.

Por Arbitrios se da cuenta al Ayuntamiento, de que habiendo cesado en su cargo por sanción el fiel municipal, interín se hacen los acoplamientos del personal en estudio, desempeñará di-cho cargo don Aurelio Lorenzo Amieva, que reúne condiciones para ello, por haber verificado prácticas como fiel con anterioridad.

El Secretario da cuenta de que se ha reincorporado uno de los guardias municipales interinos que estaban en el frente, por lo que las plazas a cubrir que habían sido anunciadas, se verán reducidas en una por esta reincorpora-

Del Coronel Secretario del Generalísimo Franco, ha sido recibido un telegrama, dando al Alcalde las más expresivas gracias por la amable felici-tación que le había sido transmitida con motivo de la imposición de la Gran Cruz Laureada de San Fernan-do. El Coronel señor Franco en nombre del Generalismo transmite afectuo sos saludos para el Ilmo. señor Alcalde, para la Corporación y así mismo pa ra el vecindario ceuti.

Se lee un B. L. M. del Ilmo. señor Vicario invitando al señor Alcalde y Corporación para que asistan a la procesión del Corpus, que saldrá de la Santa Iglesia Catedral a las siete de la tarde.

El Secretario recuerda, que todos los años se ha coadyuvado a los gastos de esta procesión, acordándose que se haga igualmente con la suma que se hizo en ocasiones anteriores. Se informa a los gestores, que la cantidad es la de 1.000 pesetas.

El Interventor dice que ha de ha-cer observar, que el pago de esta can-tidad habrá de diferirse, porque en el

capítulo correspondiente se agotaron los fondos.

Se lee una atenta carta de la señora viuda del aviador señor Gómez Morato, dando las gracias al Alcalde y gestores por el sentido pésame que le fué enviado con motivo de la desgracia ocurrida a su esposo, suplicando a todos que encomienden su alma a Dios, en sus oraciones.

En el capítulo de pagos el gestor señor Calatayud hace observar, que por el Ayuntamiento se paga por trans portes cantidades que considera exce-sivas, y que justificarían el que se adquiera una camioneta con lo que además de mayor economía, se tendría un servicio más contínuo.

El Alcalde dice que hay en el Parque de Bomberos una camioneta que quizás podría arreglarse y servir para el objeto que se utiliza.

La comisión de Hacienda estudiará lo más conveniente, si bien siempre base de montar un servicio propio del Municipio.

El señor Alcalde recuerda que para acompañar a la procesión del Corpus habrá de salir mañana de las Casas

Consistoriales el Pendón de la ciudad. Como es de ritual, acompañándole habrá de ir el Ayuntamiento en Corporación con alguaciles y mazas. Los gestores manifiestan que acudirán pun tuales a la citación que les ha sido hecha.

El gestor señor Aguilar, pregunta a la Comisión si han venido nuevos expedientes de depuración. El señor Alvarez, de la mencionada comisión, con testa que si, que han llegado algunos, acordándose que se reunirán pronto pa ra solucionar los mismos.

El gestor musulmán señor Ben Amar recuerda al Ayuntamiento la cuestión de las escuelas para los niños musulmanes. Dice que van transcurridos 11 meses desde que S. E. el Alto Comisario dió la orden de que se establecieran, y aún no funcionan, a pesar de que ya hace algún tiempo que se paga el alquiler del local para una de ellas.

El señor Alcalde contesta, que para concretar los últimos detalles, quedó con el Presidente y Secretario de la Comunidad Musulmana que volvieran por el Ayuntamiento, sin que hasta aho ra lo hayan hecho. Suplica al señor Ben Amar se lo recuerde, al objeto de abreviar la solución.

Así lo promete hacerlo el gestor musulmán .

El concejal don Antonio Dominguez, dice que es lamentable lo que ocurre en Hadú, en donde en las calles no hay casi ninguna luz, y además por descuido las aceras y cunetas, están llenas de humedad y muy sucias.

Como en la actualidad, es frecuen te el que vayan por aquellas barria-

das muchas de las personalidades que nos visitan, estima que debe darse ordenes a quien proceda para que aque-llo se urbanice en debida forma. El señor Aldazábal contesta, que

en realidad la suciedad es por la falta del acerado, y considera que con que se obligue a algún propietario y a la empresa de agua a que pongan las aceras en condiciones, ya estaría solucio nado todo, pues el pavimento y urbanización, está en perfectas condicio-

Así se hará, y las instrucciones se-

rán de que se cumplimente la orden.

El señor Domínguez vuelve a inter
venir, para decir que en la calle de
Jaúdenes hay un solar en el que por
no haber vallas está todo el día lleno
de caballería convirtiéndels en unes de caballería, convirtiéndolo en un estercolero.

Igualmente denuncia que frente al cuartel de Regulares hay un depósito de gasolina de la Vacum que es un ver dadero montón de basuras.

El Alcalde promete que dará las oportunas órdenes para que desaparez can estos focos de infección. Don Camilo Calatayud, pide que se

establezcan medidas para cerrar los pozos que existen en los grupos escolares de la plaza del General Mola, en el lugar que se estaba haciendo un re-fugio, pues en la tarde de ayer cayó pozo un pequeñillo que por alli ju-

gaba, hiriéndose.

El señor Cazalla, considera que por quien sea y cueste lo que cueste hay que tapar inmediatamente esos pozos que tan grave peligro para los niños re presentan.

El señor Hernández, llama la atención de sus compañeros de gestora, en lo que se refiere a la precaria situa-ción económica del Ayuntamiento. Dice que todos los servicios están

abandonados por falta de personal, que no es posible iniciar ninguna obra chi-ca ni grande pues el Interventor siem pre ha de prevenir que no hay capitulo para atender el gasto, y que de esta forma, no es posible laborar.

Insiste en que el Ayuntamiento se de cuenta de que en esta forma no es posible que su gestión pueda ser eficaz, y que debería acordarse ir a so-

licitar solución, donde pueda darla. El Alcalde señor López Canti, reconoce la dificil situación de la Ha-cienda Municipal, y confía en que pron to habrá la solución que pide el señor Hernández, ya que de un momento a otro espera llegue aprobado el presupuesto extraordinario que fué confeccionado por el Ayuntamiento.

Entre tanto, como todos los gestores saben, para incrementar algunos trabajos, a cuenta de los ingresos de este presupuesto, se van ya satisfaciendo cantidades de relativa conside-

ración.
Y no teniendo más asuntos de que tratar, se levantó la sesión siendo muy próximas las 21 horas.

ESTRENOS CINEMATOGRAFICOS

En el Cervantes

"CAMARADAS EN EL MAR" Y "DES-FILE DE BARCELONA"

Buen programa éste que reciente-mente nos ha ofrecido la Empresa del Teatro Cervantes. Bueno de veras.

ras.

Un film de la Ufa que nos muestra la vida de los guardias marinas alemanes, repleta de simpatia y de optimismo y con la particularidad de haber sido plasmado con un verdadero derroche fotográfico. Bajo este aspecto, "Camaradas en el mar" sobrepasa a todo cuanto hemos visto desfilar por las pantallas. La técnica empleada da las pantallas. La técnica empleada da tales resultados que en muchisimos mo mentos la fotografía adquiere tal va-lor, se destaca de tal forma, que da la sensación de un relieve. Con genialidad se ha sabido enmar

car en su desarrollo una sencilla com-plicación amorosa, así como algunas escenas en nuestro mar, donde resalta la actitud caballerosa y noble de la marina alemana, frente a esos desal-mados que osaron convertir a nuestra Patria en una verdadera colonia de Moscú y a los que la espada victoriosa de nuestro invicto Caudillo Franco arro jó para siempre de nuestro suelo y de

nuestros mares.

Una verdadera filigrana, pues, de película. En todos sus aspectos. Y una interpretación acertaca de Caroi Holm y Peter Loos, asi como la colaboración de la escuadra del noble pueblo ale-

Completa el programa el documental del magno Desfile de la Victoria en Barcelona, obtenido por el Departa-mento Nacional de Cinematografia, y en el que puede comprobarse la potencia militar de la nueva España, aún cuando todavía existían frentes de gue rra. La aparición de las figuras del Caudillo, así como la de todos los gloriosos generales que tomaron parte en este magnifico Desfile, dió ocasión a que se desbordara el entusiasmo del espectador, que ovacionó delirantemen te al artifice de la Victoria y a sus efi-caces y geniales colaboradores.

Un programa, como podrán apreciar digno de veras.

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA. LOZA Y CRISTAL, PAPELES **PINTADOS**

SENTIDO FALECIMIENTO

En el día de ayer subió al cielo el niño de seis meses de edad Julito Gutiérez, hijo del guardia civil de esta Comandancia don Julio Gutiérrez. El sepelio se verificó ayer tarde habien constituido una imponente manifestación de duelo concurriendo a él muchos de los vecinos del barrio de Villa Jovita, donde vive la familia doliente. A sus queridos padres expresamos nuestra condolencia uniéndonos en estos momentos de intenso dolor.

DELICADA

Desde hace unos días se encuentra algo delicada de salud la bondadosa se ñora doña Pura Bracho, viuda de Amador, lo que deploramos deseándole una pronta mejoria.

DE LA PENINSULA

Hemos tenido el gusto de estrechar la mano del teniente médico don Anto nio Ballesteros, que viene a nuestra ciudad con unos días de permiso, procedente de Levante. Enviamos al amigo nuestro afectuoso saludo de bien venida deseándole una grata estancia entre nosotros.

EL CORONEL BUESA DESTINADO A CEUTA

El "Boletín Oficial del Estado" publica una orden destinando al coronel de Infantería don Ramón Buesa, co-mo presidente de la Comisión de Responsabilidades Políticas de nuestra ciu dad. Ni que decir tiene que enviamos nuestra enhorabuena al señor Buesa, deseándole mucha suerte en sus gestiones al frente de la misma.

—Igualmente ha sido destinado a dicha Comisión de Responsabilidades el teniente coronel de Infantoría y Je-fe del batallón del Serrallo señor Sánchez Palma, repitiéndole nuestro para-

Comisión Provincial de Keincorporación

El marte a las 7 de la tarde en la Delegación de Trabajo, tuvo lugar sesión plenaria de Reincorporación de los combatientes al trabajo, bajo la pre-sidencia del comandante de Infantería señor Delgado Brackembury y asistien do los vocales Delegado del Trabajo ac cidental y representantes de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., de la C. N. S., de la Caja de Reclutas y de la Oficina deColocación

Se resolvieron numerosos expedientes en orden a incidencias sobre reincorporación de ex-combatientes al tra bajo, con arreglo al Decreto de 14 de octubre de 1938.

Notable conferencia en el Teatro Cervantes

Hoy se celebra a las 11 de la ma-ñana un acto en el Teatro Cervantes, de esta ciudad en el que pronunciará una conferencia el notable orador re-verendo Padre Mauricio de Begoña, organizada por la C. N. S. local.

Debido a lo interesante de ella po-drán asistir al acto el público en ge-neral y muy especialmente los perte-necientes a la Central Nacional-Sindicalista.

Noticias varias Información de la Delegación del bobierno

En la mañana de ayer, S. E. recibió las siguientes visitas: Teniente coronel señor Chacón, pre-

sidente del Comité Económico Local. Director del Instituto señor Luna. Depositario de Hacienda señor Pé-

Recaudador de Contribuciones señor Macias.

Agente de Policía, encargado del Ne gociado de Pasaportes señor Vega, que se ha reincorporado a su destino.

Señor Martinez Muñoz.

Asimismo S. E. despachó con el secretario oficial del Gobierno, secretario de Orden Público, teniente de Seguridad e inspector de Policia señor Guzmán.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

DELEGACION PROVINCIAL SIN-DICAL

Cédulas personales

Todos los camaradas afiliados a la Central Nacional-Sindicalista, que solicitaron sus cédulas personales por con ducto de sus respectivos Sindicatos, ha brán de recogerlas en un plazo que ne excederá del día 20, teniendo en cuen-ta que a partir del día 24 sábado, no podrán hacer efectivo sus salarios sin la previa presentación de dicho docu-mento a sus respectivos pagadores.

Ceuta 7 junio 1939.—Año de la Vic-

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 8 de junio de 1939.--Año d ela Victoria.

Artículo primero.—Por ser la fiesta del Santísimo Corpus Christi, todos los cadetes, fiechas y pelayos se concen-trarán en sus respectivos cuarteles a las 10'30 de la mañana para asistir en formación a misa.

Art. segundo.-Debidamente uniformados deberán encontrarse en sus cuarteles a las seis de la tarde, los cadetes, flechas y pelayos para asis-tir a la procesión del Santísimo.

Art. tercero.-Las bandas de cornetas y tambores lucirán sus galas. Art. cuarto.—Los flechas del sector del Campo, sin armamento se encon trarán en la plaza de Africa a las 6'15 de la tarde.

Art. quinto.—Las flechas azules, flechas y margaritas de la Sección Femenina, debidamente uniformadas se concentrarán en la plaza de Africa pa-ra asistir con las camaradas instrucoras a la misma hora, formando delante de los flechas. Por el Imperio hacia Dios.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España! El Delegado Provincial de O. J.

Por conocimiento: El Jefe Provincial

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DE CEUTA DEL DIA 8 DE JUNIO DE 1939 AÑO DE LA VICTORIA

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alférez Alfonso Morero Sánchez. Imaginaria: D. José Piñeiro Gava-D.

Cabo: Al-lai Ben Buselhan, Otro: D. Ignacio Rivera Genzález. Corneta: Hamar Ben Hamedi Ben Amar

Ocho falangistas-tradicionalistas de primera línea de la Centuria de Depó-

Servicio de control: Alférez don Jo-Piñeiro Gavarrón. Visita de hospital y control: Un ca-

bo de la Centuria de Depósito.

El suboficial ayudante: Antonio Sevilla.

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS CASAIBANEZ La casa más surtida Ultimas novedades

G.

NACIONAL DE SEGUROS

(Fundada en 1864)

DOMICILIO LEGAL: BILBAO (edificio de su propiedad,) ARENAL, 3 Seguros de incendios, vida y rentas vitalicias, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos

Representación en Ceuta:

GONZALEZ DE LA VEGA, NUMERO 5

TELEFONO 1-4-1

En cumplimiento de la Orden del Ministerio de Interior de 14 de junio del 938.—(II Año Triunfal) y de acuer do con el Excmo. Sr. Delegado del Gobierno Nacional, se recuerda que el próximo jueves día 8. Festividad del Santísimo Corpus Christi, se declara feriado a todos los efectos y en consecuencia las Industrias, Comercios y en general todos los centros de traba-jo, paralizarán sus actividades como de costumbre se viene efectuando en esta clase de festividades y con las excepciones establecidas.

Los Empresarios vendrán obligados a abonar a sus obreros el salario co-rrespondiente, pero por esta Delega-ción se hace uso del artículo 8 del De-creto de 1.º de Julio de 1931, es decir, que los obreros recuperarán las horas perdidas a razón de dos horas semanales como máximo.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 6 de junio de 1939. Año de la Victoria. El Delegado de Trabajo Accidental.
Firmado: Antonio Cazalla.
¡ArribaE spaña! ¡Saludo a Franco!

Los excombatientes que a continuación se relacionan se pasarán por este Organismo, Servicio de Reincorpo-ración de los Combatientes al Traba-jo, todos los dias laborables, al objeto de recoger la Tarjeta de Reincorpora-

Manuel Rios Lorente

Diego Hurtado Santiago Manuel Alvarez Pérez

Antonio García González Francisco Parrado Sánchez

Erneste Arce Carrillo

Francisco Marino Serón Pedro Bellón Sánchez José Rodriguez Acuña

Daniel Trujillo Méndez

Luis Márquez Rebollo Antonio Toledo Torres

Aurelio Gómez Muñoz

Manuel Millán Millán Rafael Sierra Fernández Manuel Tuesta Ramírez

Manuel Crespo Gavilán

José Fernández Gil Manuel Márquez Rubio Manuel Ruíz Gómez Antonio Ruíz Zaragoza

Juan Gil Moreno Guillerme Pérez Arenas Francisco de la Rosa Beltrán

Francisco Durán Ruíz

D. José Llano Jiménez. Por Dios, por España y su Revolu-ción Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 7 de junio de 1939. Año de la Victoria.

El Delegado de Trabajo accidental,

Antonio Cazalla

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

VICENTINO RESTORANT VICEN I'INO

VICENTINO

José Antonio Primo de Rivera, 5. Teléfono 4-9.



Delegación de Trabajo El pueblo italiano dispensa caluroso recibimiento a sus compatriotas legionarios

Nápoles, 7.—Terminado el desfile, el ministro de la Gobernación ha cumpli mentado al Rey de Italia y Emperador de Etiopía. A la una y media de la tarde el conde Ciano, ha ofrecido al señor Serrano Súñer, generales Muñoz Grande, Asensio, Bartomeu, Sueiro y Martín Moreno y al almirante Moreno, así como al séquito que acompaña al ministro de la Gobernación, un ban quete al que han asistido, además del ministro de Asuntos Exteriores, el ministro secretario del Partido, Starache y otras numerosas representaciones de la política, del Ejército y del Partido Terminado el almuerzo, las personalidades españolas se han encaminado a la estación de Nápoles, partiendo en el tren especial que debe conducir-

en el tren especial que debe conducir-

les a Roma.

MUSSOLINI Y SU FELICITACION A LOS HEROICOS LEGIONARIOS

Roma, 7.—Mussolini, como ministro de la Guerra, ha dado la siguiente or den del día, ejemplo de literatura, poli-

"Camaradas legionarios: La Patria saluda al volver a sus costas sagradas, después de treinta meses de guerra vic toriosa contra las democracias y el bol chevismo os preceden los miles de nues tros camaradas de legendarias flechas, flor de la Infantería española. Leglonarios; sobre el campo de batalla se ha sellado con sangre, la unión entre España e Italia; gracias también a nuestros sacrificios ha surgido la España de Franco, Una, Libre y Grande, después de durante treinta meses haber sido la obsesión de las plutomocracias y esto debe enorgullecer a la División. Con los mismos cuadros y con los mismos habéis merecido este gran premio. Mussolini."

Las calles de la ciudad presentaban un aspecto imponente y la multitud vitoreó con entusiasmo la aparición de los legionarios y los flechas que desfilaron en primer término. El desfile se efectuó por la calle Nacional hasta la Plaza de Venecia.

Seguidamente de efectuarse el desfile militar, el Duce, a cuyo lado marchaba el Sr. Serrano Súñer y el conde Ciano, tuvieron que salir varias veces al balcón del Palacio de Venecia, ante las estruendosas aclamaciones del público que los selectos de la ciudad presentaban un aspecto imponente y la multitud vitoreó con entusiasmo la aparición de los legionarios y los flechas que desfilaron en primer término. El desfile se efectuó por la calle Nacional hasta la Plaza de Venecia.

Seguidamente de efectuarse el desfile militar, el Duce, a cuyo lado marchaba el Sr. Serrano Súñer y el conde Ciano, tuvieron que salir varias veces al balcón del Palacio de Venecia, ante las estruendosas aclamaciones del público que los selectos de las calles de la ciudad presentaban un aspecto imponente y la multitud vitoreó con entusiasmo la aparición de los legionarios y los flechas que desfilaron en primer término. El desfile se efectuó por la calle Nacional hasta la Plaza de Venecia.

LA PRENSA ITALIANA Y EL RECRE SO DE LOS VOLUNTARIOS

Roma, 7.-Toda la preusa italiana dedica enorme espacio a la llegada de los voluntarios italianos, acompa-ñados de los tres mil flechas españo-les y de la Misión presidida por el se-Serrano Súñer.

Los editoriales, así como todas las primeras planas con fotografías de las personalidades, componen la misma im portantísima información de los actos

desarrollados en Nápoles. En los periódicos se da gran relie-ve a las declaraciones conocidas hechas por el señor Serrano Súñer a "Il Mattipa" de Nápoles, en la que saluda a Ita-lia y había de su jefe en el resurgi-miento de España.

Dedica su editorial a la llegada de

Decica su editorial a la liegada de los combatientes y el título es fambién significativo: "Hermandad de destinos" Aparte de esto, se recoge también, con gran relieve, el discurso pronunciado por S. E el Generalisimo Franco, en el Consejo Nacional, sobre todo en lo que se refiere a la ofensiva secreta que eviste contra la pueva España. ta que existe contra la nueva España, provocada por aquellos mismos agentes de la masonería que motivaron y alargaron la contienda en España.

EL VIAJE A ROMA DE LA MISION ES. PAÑOLA

Roma, 7.—En el tren especial pre-parado al efecto embarcaron ayer el Cland y el Sr. Serrand Suner, en otros coches del mismo, los embajadores de España e Italia y las demás personalidades que componen el

En otro tren especial, viajaban los generales, almirante y jefes, invitados por el Gobierno italiano a venir a Italia, durante el viaje han conversado los ministros de Asuntos Exteriores ita liano y de la Gobernación, española, conde Ciano y Sr. Serrano Súñer, que hasta ayer no se habían visto, y que

son dos camaradas y dos amigos. Conviene resaltar este hecho tan im portante en las relaciones de los dos

A las siete y cuarenta de la tarde llegaron a Roma, donde ya esperaban personalidades del Partido.

El recibimiento que Roma ha tri-butado al señor Serrano Súñer, a los generales y demás personalidades que forman la Misión española, ha sido in-descriptible.

Una enorme multitud rodeaba la calle, desde la estación término, hasta donde se hallan la mayor parte de los hoteles, donde se hospedan las citadas personalidades.

Ovaciones ininterrumpidas les han acompañado a los componentes de la Misión, que bien, con el uniforme militar, o la camisa azul y la boina roja, llenaban de color las calles.

EL RECIBIMIENTO DE LOS LEGIO-NARIOS ITALIANOS Y LOS FLECHAS ESPAÑOLES EN A CIUDAD DE ROMA

-Toda la ciudad ha amanecido engalanada, esperando la lle-gada de los legionarios italianos y los flechas españoles que hicieron la ennechas españoles que hicieron la entrada en la noche pasada. Esperaban a los excursionistas el Duce, a quien acompañaba el conde Ciano, y el secretario del Partido Starache, a cuyo lado marchaba el ministro del Interior de España, Sr. Serrano Súñer. También acompañaban a éstos el embajador de España en Roma y la Misión militar española, así como gran número de auespañola, así como gran número de au-toridades italianas.

blico que los aclamaron frenéticamente, prorrumpiendo en vítores al Duce y a Franco.

TELEGRAMA DEL REY DE ITALIA Y Y EMPERADOR DE ETIOPIA AL GE-NERALISIMO FRANCO

Roma, 7.-El Rey de Italia y Empe-

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE LA los ministros, jefes del Ejército y altas rador de Etiopía ha enviado un aten-GOBERNALION EN ITALIA personalidades del Partido. rador de Etiopía ha enviado un atento telegrama al Jefe del Estado espanol, Generalísimo Franco en términos de alta consideración y con motivo del desfile de los legionarios italianos en la ciudad de Nápoles.

EL SR. SERRANO SUÑER ES RECI-BIDO POR EL REY DE ITALIA

Roma, 7.—Hoy el ministro del In-terior de España, Sr. Serrano Súñer, fué recibido en audiencia por el Rey Emperador. Después, el ministro espa-ñol visitó las tumbas de los Soberanos italianos, depositando una corona en el mausoleo del Soldado Desconocido.

Importantes donativos enviados a la Jefatura del Estado

Burgos, 7. — En la Secretaria Par-ticular de S. E. el Jefe del Estado, se han recibido en metálico 36.133 pesetas con 50 céntimos enviadas a la Sec ción de donativos afecta a la misma para su abono en las diferentes cuentas corrientes con arreglo a los deseos tas corrientes con arreglo a los deseos de los donantes, que han sido: don M. S. F. 30.000 pesetas; don Luis Argüelles y dos vecinos más del pueblo de Nava (Asturias) 1.010 pesetas; don Juan Ruíz Fernández, de Sevilla 50 pesetas; don Custodio Gilio Dominguez, de Coria (Cáceres), 100 pesetas; de la Comisaría de Investigación y Vigilancia de León, 152 pesetas; don Eduardo Espinosa, de Villamartín, (Cádiz), 50 pesetas; doña Antonia Emuizabal Ruíz, de Vergara (Logroño) 10 pesetas; don pesetas; doña Antonia Emuizabal Ruíz, de Vergara (Logroño) 10 pesetas; don Fernando Vega, de Lebrija (Sevilla) 125 pesetas; don Francisco Genollera, de Peñarroya (Córdoba) 1.000 pesetas; don Patricio Hernández, de Cebreros 25 pesetas; doña Emilia Gonzalez, viu da de Alba, de Toledo 1.000 pesetas; don Angel Illera Barbachano, de Santander 537'50 pesetas; don Pascual Martín Furriel, de Zaragoza, 574 pesetas; y la Junta de Transportes de Pamplona 1.500 pesetas; na 1.500 pesetas.

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

Pedro Domeca y Compañía

JEREZ

La Actualidad Deportiva

El Ceuta Sport a Granada y Madrid

Las magnificas actuaciones del equi tirar del campo al extremo izquierda po ceutista en cuantas competiciones macionales se han venido desarrollando zo dar un desagradable asecto al paren este primer año de la Victoria y que le han llevado a ser considerado como el equipo--revelación de la temporada balompédica española, han tenido el remate merecido y sobre su se-cretario ha caído una verdadera lluvia de telegramas y cartas. No de felicitación, precisamente, sino interesando su desplazamiento a diversas ca pitales de la Península, a las que ha llegado el conocimiento de su excelente valía.

Cádiz, Granada, Murcia, Madrid...
Todas, en fin, se disputan el honor de conseguir un contrato con nuestros magnificos deportistas y todos—ilos pri es la impaciencia!— desean ser las pri meras en poder aplaudir al once que tan dignamente ha sabido resurgir de la nada para convertirse en un formidable cuadro futbolístico, capaz de abarrotar de aficionados el Stadium de mayor capacidad, al sólo anuncio de su visita.

En la imposibilidad, pues, de atender a todas las solicitudes, el Ceuta-Sport se ha limitado, por ahora, a acep tar los ofrecimientos que le hicieran desde Granada y Madrid y hoy mismo embarcarán sus jugadores a fin de en-frentarse con el Betis Balompié en la capital granadina mañana día 9 y capital granadina, mañana día 9 y proseguir luego su viaje hasta Madrid, donde actuará el domingo día 11, te-niendo como adversario al notable once de Aviación Nacional

Importancia tienen los dos encuentros que va a disputar en la Península Pero es justo destacar la que posee el de Madrid. Por primera vez en su lar-go y brillantísimo historial, el Ceuta-Sport va a actuar ante la afición ma-drileña, ante la afición de la capital de España. Para nadie es un secreto que el once de Aviación Nacional es hoy uno de los mejores teams de la Península. Cuenta en sus filas con jugadores como Sañudo, Vázquez, Germán,
Mesa, Aaricio, Santi, etc. La misma tras
cendencia del encuentro, ha de llevar
a nuestros muchachos un nerviosismo y una desorientación que estimamos ló gicos. Por todo ello no podemos, no de-bemos exigir de ellos y sí únicamente esperar que pongan todo el entusiasmo y clase de que están poseídos para que su papel sea todo lo más lucido po-sible No importa el triunfo. Hay derro-tas que, a veces. resultan más provechosas que una victoria. Esto es lo que no deben olvidar durante el viaje que les lleva a la capital de España, pues de su actuación allí, sobre el terreno de Vallecas, depende el porvenir del

¡Animo, muchachos, y muchísima suerte. ¡Viva el Ceuta-Sport! ¡Viva el deporte marroqui!

EN EL CAMPO DEL S. E. U. DE LARA-CHE, EL S. E. U. DE CEUTA PIERDE POR CUATRO A UNO

El partido no fué de gran brillantez, sobresaliendo jugadas de importan cia por parte del S. E. U. de Ceuta que no mereció perder por tanta diferencia. Aunque sus jugadores se mostraron flojos a causa del viaje, destacán-dose por parte de estos sus defensas y por los visitado el portero que, gracias él, no tuvo otro resultado el encuen

tro. El arbitraje corrió a cargo del señor Díaz, que no estuvo acertado en cortar las jugadas duras y en no re-

La primera parte del juego, transcurrió con alternas jugadas por ambos contendientes, destacándose las de los de Ceuta que, de haber contado con su delantero centro en forma, hubiese

sido suyo el triunfo.

En los primeros momentos presionan rápidamente los de Larache y en una escapada de su extremo derecha marca e primer goal. Pocos minutos después internándose su delantero cen tro logra batir a Aznar en un chut ras-

Los Los momentos siguientes son de oconstante dominio de los ceutíes, que lumen XXXVI de Biblioteca "Rocío". con su reacción ponen en peligro al Ediciones Betis, Méndez Núñez, 8.—Semeta Vumas y on porta con de la contracta de

constante dominio de los ceuties, que con su reacción ponen en peligro al meta Yumas y en un corner sacado magnificamente por Navarro y rematado por Ríos logran su único tanto.

En el segundo tiempo, gracias a Yumas, los del S. E. U. de Larache pudieron llevar la victoria adelante ya que veinticinco minutos de este tiempo fue ron de constante dominio de los de ron de constante dominio de los de Ceuta, pero decayendo al marcar el ter cer tanto los larachenses y logrando rápidamente el último el delantero cen

Momentos antes de finalizar el en-cuentro destácanse jugadas por los de Ceuta, sin resultado gracias a la in-tervención del meta larachense.

Al cerrar esta pequeña crónica quie ro hacer resaltar el buen compañerismo y comportamiento de los mandos de ese Sindicato, agradeciendo en nom bre del S. E. U. de esta ciudad todas sus molestias.

Los equipos se alinearon de la ma-

nera siguiente: S. E. U. de Larache: Yumas; Váz-García; Mustafa, Copado y Gas-Montesinos, Hieras, Arguelles, Ribot y Aneas.

S. E. U. de Ceuta: Aznar (segundo tiempo Rubio); Alejandro, Moreno; Calderón, Enrique, Arévalo; Huidobro, La Rubia, Ríos, Benali y Navarro. En el segundo tiempo Ramírez sustituyó a Alejandro.

Hasta 8 palabras 8'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impues-to del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

COMPRO muebles usados. Falange Española, 77. Frente Hospital. Teléfono 819.

CERTIFICADOS todas clases, precios económicos. Patio Hachuel, 47.

SE VENDEN muebles en la calle General Serrano Orive núm. 1. Principal derecha.

SE TRASPASA una barbería, en sitio céntrico. Razón: Isabel Cabral, 1.

HOSPITAL DE LA CRUZ ROJA

___(0)____

Número premiado en el sortec de ayer el 96.

LIBROS Y. REVISTAS

REVELACION

Novela por María Sepúlveda.—Vo-lumen XXXVII de la Novela "Rocío". Ediciones Betis, Méndez Núñez, 8.—Se-

La ilustre novelista María Sepúlveda nos da a conocer una de sus más interesantes novelas en "Revelación".

El lenguaje es cuidadísimo y el ar-

gumento interesante y simpático.
Grabiela (la protagonista) una chica bien, confunde el orgullo y el amor propio satisfecho con el amor, y tiene que recibir rudo golpe, la muerte de su madre, para encontrarse frente a un hombre fuerte que en su desgracia, pues es ciego, la quiere con un amor

puro y sincero.

Con artística portada a dos tintas se vende al insignificante precio de 95 céntimos, como todos los volúmenes de esta Biblioteca.

LA MUCHACHA QUE DEBIO SER CHICO

Un carácter independiente y dominador, al tiempo que franco y leal, hacen la protagonista de la novela de Aigueperse, interesantes desde las primeras páginas del libro, pues parece adornada de una sensibilidad exquisita a pesar de afirmar en todo momento que es sólo un chico malo-

Desdeña altivamente todos los pre Desdena altivamente todos los prejucios sociales y todas las prácticas mundanas, lo que le hace despreciar también el amor, creyéndose destinada a una soltería perpetua. Un solo cariño llena su vida, el de su abuela, quien preocupándose de su felicidad trama hábilmente una estratadama trama hábilmente una estratagema, por la que la protagonista llega a unirse con el hombre que verdaderamente la ama y al que, sin confesárselo ella amaba también con pasión.

La serie de incidentes que se su-ceden mantienen en todo momento la atención del lector que hace que el libro resulte sugestivo y ameno co-mo los mejores de esta clase de no-

La prosa cuidada y el lenguaje pul cro completan el valor de esta novela. Con artística portada a dos tintas se vende al insignificante precio de 95 céntimos como todos los volúmenes de esta Biblioteca.

Cartelera

en horario de DI AFESTIVO, presenta HOY el sensacional ESTRENO de la for midable producción en ESPAÑOL de primerisima calidad: CONDOTTIERI (CAUDILLOS) Grandes batallas en las que intervie-nen miles de guerreros. Fastuosos de-

corados montados con un lujo de cuen

to de hadas.

CONDOTTIERI (CAUDILLOS)

con Luis Trenker el famoso actor alemán que hace de esta su pelicula más

man que nace de esta su pencula mas rodigiosa.

CONDOTTIERI (CAUDILLOS)

un milagro de arte y emoción y un argumento de formidable interés.

CONDOTTIERI (CAUDILLOS)

un fi,lm HISPANIA TOBIS exclusivo

del CERVANTES

Un libro interesante

Tradiciones y milagros de Nues-tra Señora de Africa, con el mila-groso paso del Convoy del 5 de Agosto. Se venden en todas las librerías y

Ayuntamiento de Ceuta

DON FERNANDO LOPEZ CANTI, AL-CALDE PRESIDENTE DE LA COMI-SION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIU-DAD.

HAGO SABER: Que el día 8 del actual, a las siete de la tarde, saldrá de la Santa Iglesia Catedral la tradicional y españolisima procesión del San tísimo Corpus Christi. Ruego encarecidamente a este ca-

tólico vecindario que engalane sus bal cones o fachadas y espero de la cultura de cuantos presencien el paso de la procesión que rindan al Santísimo Sacramento los honores que merece, des cubriéndose y arrodillándose. Ceuta 6 de junio de 1939. Año de la Victoria.

Fernando López Canti.

* * *

EDICTO

Don Fernando López-Canti Sánchez, Alcalde - Presidente de la Comisión Gestora del ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que por acuerdo de este ilustre Ayuntamiento adopta-do en sesión de treinta y uno de ma-yo último se anuncia concurso-oposición para cubrir con carácter interino, hasta que puedan hacerse los nombra-mientos definitivos, trece plazas de Guardia Urbanos y siete de Circulación, al servicio de este Ayuntamiento, como así mismo todas las que puedan quedar vacante hasta la terminación

Podrán tomar parte en este concurso todos los españoles que hayan cumplido los veinticinco años y no ex-cedan de los cuarenta en la fecha de

cedan de los cuarenta en la fecha de la convocatoria de este concurso y tengan una talla mínima de 1'680 metros.

Estas plazas estarán dotadas con el haber anual de 2.737'50 ptas y los de Circulación disfrutarán además de una gratificación de 15 pesetas mensua les por la especialidad del servicio.

Las demás bases se encuentran de manifiesto en el expediente respectivo en el Negociado segundo de esta Secretaría municipal.

Las solicitudes serán dirigidas al se nor Alcalde, durante el plazo de diez días, que empezará a contarse desde el siguiente en que aparezca este Edicto inserto en el "Boletín Oficial de la ciudad.

Lo que se hace público para gene-

ral conocimiento. Ceuta 5 de junio de 1939.—Año de la Victoria.

. . .

Fernando López Canti.

SECRETARIA AVISO

En el Negociado segundo de esta Se cretaría, se encuentra depositada a dis posición de quien acredite ser su due-fio, una maleta de madera contenienefectos personales. Ceuta 7 de junio 1939.—Año de la

El Secretario.

¿Queréis tomar un café exquisito?

TOMAD EL QUE ELABORA CONSTANTINO COSSIO

GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

-::-

-22-

CEUTA

Alhajas

COMPRO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

Esmerald

PALANGE ESPAÑOLA. 6

CEUTA

TELÉFONO 7-9-5

DFLEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ES-QUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -:- TELE-FONO 6-2-6

COMENTARIOS RAPIDOS

próxima expocisión del artesanado

Como saben nuestros lectores para las próximas fiestas conmemorativas del glorioso Movimiento Nacional, 17 de Julio venidero, hay anunciada por la C. N. S. de Marruecos una exposición de Artesanado con multitud de premios de ellos varios de gran importancia cuyo detalle hemos también insertado.

En nuestros comentarios de hoy queremos hacer resaltar el gran entusiasmo que este certamen de trabajo ha despertado en todos los medios de las ciudades de Marruecos y los tra-bajadores tanto españoles como musulmanes que se prestan a acudir con interesantes producciones que harán de esta segunda exposición del artesanado un claro exponente no solo de la valía de nuestros obreros sino del entusiasmo que aquella despertó.

La primera exposición, ya lo dijimos en su dia, fué un tanteo feliz de estas actividades y anuncio de lo que pueden dar de si los esfuerzos individuales y las iniciativas particulares cuando unos y otras están debidamen te encauzadas por senderos acertados.

Bajo el punto de vista del interés profesional estos certámenes tienen la virtud de despertar entusiasmos y anhelos que latentes en toda actividad profesional, solamente se ejecutan si la llamada es ordenada y de interés general. La educación de las actividades humanas, tan dentro del nuevo espíritu Nacional-sindicalista español, es la base para un mejoramiento de las profesiones y la aptitud, eterna lu-cha tan noble como necesaria, se siente fortalecida ante estas pruebas.

Bajo el punto de vista económico social los certámenes ocasionan un exacto conocimiento de la capacidad creadora de la provincia donde se desarrollan y Marruecos, por sus circunstancias de todos conocidas, es sin duda alguna, la más necesaria de contrastar aquella capacidad como cálculos de disponibilidades de trabajo.

Y por último si consideramos el certamen bajo el prisma de colaboración sindical es importantísimo este entusiasmo despertado como felices auspicios de lo mucho que puede hacerse.

De ahí qune las noticias y comen-tarios que recibimos de fuente trabajadora, así como la que nos llegan de las producciones que se preparan, auguran un feliz éxito al certamen que nos alegra en extremo.

Delegación de Prensa y Propaganda

EMISORA C NUMERO 11 DE TETUAN JUEVES. 8

Sobremesa, 13'30. — "Estudiantina", (vals); "Doña Mariquita", (canción); Aria de las joyas de "La Villana"; "Sol Tropical" (rumba); "Quiero a una rubia" de la película "Las alegres chicas de Viena"

14'00.—Intermedio hablado. 14'05.—Música de baile. mero 1" (Schubert); "Alcazar nuevo" Tarde, 20'00.—"Marcha militar nú-(pasodoble); "Sobre las olas" (vals); 20'15.—Boletín informativo.

20'30.-Música variada.

laté las lampanas

El mejor de todos. Tueste diario ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

Exposición del artista Olmo Boullón

Hoy marcha a Granada bajo el patrocinio de S. E. el Alto Comisario el notable artista señor Almo Boullón a fin de celebrar una interesantisima ex posición de 27 grandes dibujos a pluma de motivos marroquies, paisajes, es cenas y tipos de nuestra Zona. Feliz viaje le deseamos y grandes

triunfos en su exposición.

de Vestuario de fuerzas Jalilianas

ANUNCIO

Necesitando esta Junta adquirir 30.000 pares de alpargatas, 50 cubrecargas, 4.300 guerreras, 4.300 zaragüelles, 1.000 camisas, 4.100 pares de vendas, 4.900 turbantes kakis, 341 sulhans impormechies, 108 chilabas importante de la contraction de la impermeables, 108 chilabas impermeables, 250 turbantes blancos, 500 kandoras, 118 bolsas de costado. 1.500 cintos con chapa, y 3.632 jerseys de lana, se invita a los señores interesados pre-senten oferta en la Secretaría de esta Junta hasta el día 30 del corriente mes de Junio.

Tetuán, 5 de Junio de 1939. — Año

de la Victoria. El Capitán Secretario, Isaac Martin Vara.—Rubricado.

V.º B.º El Coronel Presidente, Yuste.-Rubricado.

Inspección de Lorréos —(o)——

AVISO

Por el presente aviso se pone en conocimiento del público y filatélicos que el día 15 del corriente, a las 9 de la mañana, se reunirá en la Desegación de Hacienda de Tetuán la Comisión designada por S. E. el Alto Comisario, para proceder a la destrucción de los efectos de franqueo retirados de la circulación correspondientes a las emisiones 1933-35, sin sobrecarga, exlos de 0'30 pesetas.—Emisión 1933-35 con sobrecarga "Cabo Juby".— Emisión 1928 sobrecargados "Cabo Juby".— Emisión 1928, desmonetizados, ex cepto los de 0'05 pesetas. Emisión 1.935 Zona y Cabo Juby, las partidas sobran revalorizada.—Emisión Conmemorativa, tes que se emitieron para el franqueo durante el mes que la emisión estuvo en circulación.—Como aclaración a este último párrafo, no se procederá a la destrucción de las colecciones de 1.ª, 2.ª, 3.ª y 4.ª clases de la emisión Conmemorativa, las cuales continúan puestas a la venta.

Las personas que deseen presen-ciar la destrucción de los efectos, pueden acudir a la citada hora a la Delegación de Hacienda de Tetuán.

Tetuán, 6 de Junio de 1939. — Año de la Victoria.

El Delegado de Fomento.

C. N. S. de Marruecos y Plazas de Soberanía

Relación de donantes para premiar los trabajos que se presenten al II Con curso de Artesanado que tendrá lugar el 18 de Julio de 1939.

Suma anterior pesetas 23.000.

Azqueta, Toroba y C.* de Tetuan, 500 pesetas; Joyería Casa Galindo, 50; Enrique Penades, Fábrica de Velas, de Tetuán, 200; Junta de Servicios Muni-cipales, de Chauen, 500 Delegación Lo misma.

cal Sindical de Chauen, 200 Félix Al-

varez Trevijano, 25. Suma y sigue, 24.475 pesetas. El Concurso que nos ocupa. se ce-lebrará en la Fiesta de Exaltación del Trabajo. En tu fiesta, Artesano

"Hónrala con el producto de tu in-teligencia y de tu esfuerzo" .

mingo de Auxilio Social

Como anticipamos a nuestros lec-tores el domingo anterior tuvo lugar la postulación a beneficio de Auxilio So-

He aquí el resultado de la postulación de cuyo detalle se ha levantado la correspondiente acta según costum bre: TETUAN

Hucha número 1. — Victoria Plá y Angelines Perea. Cantidad lograda 74'20.

Hucha número 2.—Anita Flores y Amalia Paredes. Cantidad lograda 40'40 Hucha número 3.—Felisiana Rosón

Consuelo Martínez. Cantidad logra-

Hucha número 4.—Paquita Rubio y María de la Huerta. Cantidad lograda 91'10.

Hucha número 5.—Africa Culebra y María del Pilar García. Cantidad lograda 153'30.

Hucha número6.—Trinidad Godoy e Isabel Borrego. Cantidad lograda 55'60. Hucha número 7.—Josefina Mazo y

Consuelo Mazo. Cantidad lograda 94'00 Hucha número 8.—Conchita Muñoz y María Teresa García Montoto. Cantidad lograda 93'90.

Hucha número9.—Gregoria Cerón y Pura Serna. Cantidad lograda 82'50. Hucha número 10.—Dolores

chez y Dolores Ventura. Cantidad lograda 65'40.

Hucha número 11.—Amparo Piaza y María Teresa Tamarit. Cantidad lograda 62'40.

Hucha número 12.—Soledad Montaner y Mercedes de Sánchez. Cantidad lograda 102'75. (Esta hucha tiene un donativo de S. A. I. el Jalifa 50'00). Hucha número 13.—Dora Aranda y

Julia Navas. Cantidad lograda 51'25. Hucha número 14.—Remedios Mar-

tinez y Africa Cabras. Cantidad lograda 45'05. Hucha número 15.—Maruja Diaz y Rosario Fernandez. Cantidad lograda.

Hucha número 16.— Citoria Gil y Celia Carreto. Cantidad lograda 72'35.
Hucha número 17.—Caridad Alca-raz y María Luisa Lara. Cantidad lograda 48'70.

Hucha número 18.— Crisanta Herrada y María Teresa Basceló. Cantidad lograda 44'15.

Hucha número 19.—Magdalena Al-varez y Maruja Gomez, Cantidad lograda 91'25.

Hucha número 20.— Carmen Fer-nandez y Remedios Martinez, Cantidad lograda 15'25.

RIO MARTIN

Hucha númerol.—Consuelo Mueza y Adelina Salmerón. Cantidad lograda.

Hucha número 2.—María Sánchez antidad lograda 35'65.

RINCON

Hucha número 1.—María Puerta y Jacinta Palacin. Cantidad lograda 24'75

Hucha número 2.—Concha Galán y Angeles. Cantidad lograda 27'05. Tetuán 5 de Mayo de 1939. Año de

la Victoria. La Delegada

DONATIVO
En la Administración Provincial de
Auxilio Social se ha recibido la cantidad de ciento treinta y ocho pesetas
(138'00) que la empresa La Valenciana
ha enviado como resultado de las economias hechas en las afainas de la nomías hechas en las aficinas de la

Noticias varias

En la tarde de ayer tuvo lugar en la Iglesia de Nuestra Señora de la Victorias el bautizo de un precioso niño al que se le impuso el nombre de Juan Rosendo, hijo de don Eduardo Garcia Gómez y de dona Teresa Fernandez Martin.

Actuaron de padrinos en la ceremo-nia don Rosendo Saéz del Toro y doña Francisca Fernández Martín

Asímismo recibió las aguas del bautismo una monisima niña hija de don Manuel Sánchez Blancos y de su espo-sa doña Rosario Rosa Lóuez, siendo apadrinada por don Pedro Ferrer Fernández y doňa María Josefa Robles Gallego.

A la nueva cristianada se le dió el nombre de Maria Josefa.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una monisima niña la señora doña Donna Hachuel, esposa del comerciante de la localidad don José Alfón, quedando tanto la madre como la recien nacida que se le dará el nombre de Alicia en buen estado de salud.

Nuestra enhorabuena.

REGISTRO CIVIL

En el día de aer se verificaron las siguientes inscripciones.

NACIMIENTOS

Antonio Moreno Durán, hijo de An-

tonio y de Araceli. Irene Martínez Benedicto, hijo de Serafín y de Encarnación.

FARMACIA DE GUARDIA

Durante el día de hoy permanecerá abierta en turno de guardia la Farmacia Egea, establecida en la calle Generalisimo.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la Inspección de Telégrafos se encuentran detenidos los siguientes telegramas por las causas que se indi-

De Larache, para Reviralta Puerta, Luneta, desconocido.

De Ceuta, para Abrahan Bendahan, calle Generalisimo Franco número 1, desconocido.

De Zaragoza, para el Teniente don Arturo Pascual, Grupo de Regulares de Tetuán, desconocido. De Madrid, para Enrique Rueda, Oficinas Delegación de Asuntos Indi-genas, desconocido.

De Algeciras, para Mohamed Bu-

hossal, desconocido. De La Linea, para Salvador Cohen, café Universal desconocido, así como el citado establecimiento.

De El Chorro, para Gómez Torres,

dirección desconocida.

De Alhama de Granada, para la dirección Colasado desconocida. Oe Albacete, para Antonio Jiménez, falta de dirección.

De Barcelona, para Cándido Fernu-fer Rodriguez, calle Cónsul Morphi nú-

mero 12, desconocido.

De Madrid para Francisco Diez Díaz sin dirección.

Anuncios breves

VENDEN tres automóviles Dodge, Studebaker y roadster Ford. Razón Agencia Rauda.

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO: 15 CENTIMOS NUMERO ATRASADO: 25 CTMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 3'50 ptas. Trimestre, 10 ptas. Provincias: Mensual, 4 pesetas. Año, 40 pesetas. Trimestre, 11 pesetas.

lavor de las lamilias de las víctimas de submarino

Londres, 7. - En todo el país se han abierto suscripciones para recaudar fondos con destino a los familiares de las víctimas del naufragio del submarino siniestrado. La suscripción ha sido encabezada con dos mil libras aportadas por la Reina Maria y otras dos mil los soberanos. La suma mayor aportada es la de la Casa constructora del submarino, que ha entregado cinco mil libras, siguiéndole un fabricante de automóviles. La suscripción ha alcanzado la suma de veinte nil libras esterlinas.

GONZALEZ MARIN EN GRANADA Y TOLEDO

Madrid, 7.—Después de sus interven ciones en esta capital, el notable reciciones en esta capital, el notable recitador González Marín, marchará a las
fiestas de Granada, donde piensa actuar trasladándose seguidamente a
Toledo, para dar lectura en las ruinas
del Alcázar de Toledo, a un hermoso
poema del notable escritor y poeta don
José María Alfaro.

NUEVO CUARTEL DE FLECHAS

La Coruña, 7.—Hoy ha sido inaugu rado un nuevo cuartel de fiechas ha-biendo constituído el acto una fiel de-mostración de la actividad que han tomado estas organizaciones.

EL SERVICIO AEREO ENTRE GRAN BRETAÑA Y SUS POSICIONES DE AFRICA

Londres, 7.—En la Cámara de los Comunes se discutió el interesante pro blema de las comunicaciones aéreas en tre Gran Bretaña y sus posiciones co-loniales del Africa del Sur. El primer ministro inglés manifestó que dichos servicios estaban en vias de organización y que no podrían funcionar lo me-nos hasta el año 1943, contando desde luego con que la fabricación nacional tomara el incremento necesario.

LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE OBRAS PUBLICAS EN ANDA-LUCIA

Sevilla, 7.—El ministro de Obras Públicas, Sr. Peña, después de su permanencia en esta capital, ha salido para Jerez de la Frontera, proponiéndose marchar para Burgos mañana.

Durante su estancia en esta ciudad, el Sr. ministro ha cambiado impresio-

nes sobre distintos problemas de la re gión, entre los que descuellan el del puerto y la ría del Guadalquivir. Tam-bién trató de las obras hidraulicas del río del Guadalquivir.

LA FESTIVIDAD DEL CORPUS EN SE-VILLA

Sevilla, 7.—Hoy ha comenzado en esta ciudad las fiestas del Corpus con unas solemnes vísperas en la Catedral, apareciendo esta noche toda la ciudad profusamente iluminada.

NOTA DE LA JUNTA CONSULTIVA DE LAS CAMARAS DE LA PROPIEDAD URBANA

Burgos, 7.—El presidente de la Junta Consultiva de las Cámaras Na-cionales de la Propiedad Urbana ha da do a conocer una importante nota sobre la misión patriótica que se lleva a cabo por este organismo oficial. En la nota se da cuenta del cumpli-

miento del decreto núm. 164, relativo a lo pagado por la exección de alquile-res, siendo el número de acogidos a estos beneficios el de 98.054, importando el total de las execciones la importante cifra de 14.054.168 ptas.

misión a Moscú

Londres, 7. - El "premier" británico, mister Chamberlain, se ha negado a dar los nombres de las personas que piensan marchar a Rusia según acuerdo tomado por el Parlamento. Es-ta misión llevará el encargo de continuar las negociaciones anglo-soviéticas, manifestando que esta misión lle vará instrucciones sobre una base que satisfaga las pretensiones soviéticas.

DECLARACIONES DEL SECRETARIO BRITANICO DE ULTRAMAR

Londres, 7. — El Secretario del De-partamento de Comercio de Ultramar británico señor Hondson ha manifestado, en unas declaraciones oficiales, que la balanza del comercio británico con el exterior iba disminuyendo sensiblemente, debido a la gran conpeten cia del mercado alemán, cuyas mercan cías se hallaban subvencionadas por el Estado germano.

CONFERENCIA DEL SECRETARIO NA CIONAL DE ORGANIZACIONES JUVE NILES

Sevilla, 7.—Han comenzado las la-bores preliminares en la Academia de mandos de las Organizaciones Juveniles con una conferencia dada por el Secretario Nacional de Organizaciones Juveniles, camarada José María Gutié-

Itimas noticias

Asistieron a estas prácticas y lecciones una comisión de Sociedades católicas británicas que viene con la misión de estudiar dichas organizaciones para adoptarlas en su país y en Norte américa.

SOBRE LOS MAESTROS SANCIONA-

Vitoria, 7.—El ilustre Jefe Nacional de Primera Enseñanza don Romualdo de Toledo, ha cursado telegramas circulares a todas las capitales de pro-vincias, manifestando que habiendo te nido conocimiento de que algunos maes tros sancionados seguían regentando algunas escuelas, se participaba que para que estos pudieran actuar necesitaban un certificado de la Jefatura Nacional de Primera Enseñanza, confirmando estar exentos de haber sufri- y do sanción y que por lo tanto quienes así lo hicieran no podrían figurar en las listas correspondientes.

LAS INFAMIAS DE LOS ROJOS EN ES PAÑA, SEGUN EL TESTIMONIO DE UN SACERDOTE

Roma, 7.—En el Colegio Pontificio ruso ha sido pronunciada una confe-rencia acerca del viaje hecho recientemente a España por un sacerdote con objeto de recoger una relación documentada de la propaganda de prensa realizada por los comunistas durante la guerra civil, y constituir una biblioteca documentaria en el centro de propaganda anticomunista de dicho Colegio.

El conferenciante ha descrito la intensidad de la propaganda de prensa hecha por los comunistas hasta el punto que, tras la victoria de los nacionales, aun se encontraron enormes cantidades de impresos de todo género en Madrid y en Barcelona. El orador ha demostrado, apoyando sus afirmaciones con citas de hechos, la mentira de estas campañas que encontraban en el extranjero complacencia que no eran de suponer. Gracias a esta propaganda la causa de la España roja encontró acogida en unas 53 naciones hasta tal punto que los periódicos destinados a los milicianos estaban redactados en varias lenguas extranjeras.

El orador se ha detenido particular-metne a recordar el caso de los niños españoles empleados con fines de propaganda en el extranjero y ha descrito igualmente los horrores del hambre que sufrió la España sujeta a la dominación roja, así como la obra adminación roja, así como la obra adminación roja, así como la obra adminación roja. rable de Auxilio Social que en un tiempo brevísimo consiguió aprovisionar una tercera parte del territorio nacio-

Ha señalado igualmente la ilusión la historia española.

Budapest, 7. — El ministro ale-man del Interior, Frik, que se encuentra de visita en Budapest asistió hoy a un brillante desfile de la policía y después a un almuerzo que le ofreció el Presidente del Consejo.

Recibió hoy, a última hora, a los representantes de la prensa húngara y alemana, a quienes dijo que hará todo lo posible por profundizar y estimular la tradicional amistad germano-hún-

Londres, 7. - Según indicaciones francesas, se calcula en trescientos cincuenta mil el número de fugitivos rojos que se encuentran en Francia.

Por investigaicones fidedignas se sabe que estos refugiados han venido vienen ocasionando un gravamen al Estado, ya que diariamente tiene que gastarse el país francés más de seis millones de francos.

Berlín, 7. — Con ocasión de la re-cepción que el Jefe Superior del Ejér-cito alemán ofreció hoy en el Hotel Bristol a los altos oficiales italianos y españoles, que se encuentran en Ber-lín, recalcó los fuertes vínculos de camaradería existentes.

París, 7. — El asesino del Secretario de Embajada, Von Raht, ha sido sometido hoy a un nuevo y último interrogatorio.

La agencia Havas, sobre este particular, informa que no se celebrará la vista de la causa ante los jurados has ta el próximos invierno.

Londres, 7. — Ha llegado a esta capital una misión militar turca. El jefe visitó hoy mismo al minis-tro de la guerra de la Gran Bretaña y al jefe del Estado Mayor del Imperio.

no fácilmente comprensible de algunos católicos extranjeros que persisten en considerar como gobierno democrático al que fué de la España roja, mien tras que el único epitafio que puede inscribirse sobre su tumba sólo mencio nar destrucciones forturas hambra asa nar destrucciones, torturas, hambre, ase sinatos y la ruina de muchas provin-cias Ha terminado con grandes alaban zas al Generalisimo Franco afirmando que su nombre iluminado por la fe ca-tólica y por el patriotismo quedará al lado de los nombres más gloriosos de



Don Manuel Alvarez Campos

MUSICO MILITAR RETIRADO Falleció en el día de ayer, después de haber recibido los Santos Sacramentos.

R. I. P.

Su desconsolada esposa, doña Antonia Zabala Martíne;z hijos, Agustina, Leonor, Manuel, Carmen y Antonio (ausente-; hijos políticos, don Enrique Jiménez Ruíz; nietas, Remedios y Enriqueta, hermanos políticos, sobrinos, y demás parientes.

RUEGAN asista a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las 16 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente

Vivia: Alfau, 16.

(No se reparten esquelas)



Victoria San Bartolomé Boyér

Ha subido al Cielo a los 3 año de edad. Q. S. G. G.

Su desconsolados padres don Daniel y doña Dolores; abue-'os maternos, don Miguel y doña Africa; tíos, Adolfo, María, Encarnación, Amelia, Pedro y Africa; primos y demás familia.

Al participarle tan sensible pérdida RUEGAN asista a la conducción de su cadáver que tendrá lugar a las 13 y 50 horas del día de hoy desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Vivía: González Besada, número 20.

(No se reparten esquelas).